



Conmemoran en muro de honor de San Lázaro 200 años del Colegio Militar



La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, señaló que conmemorar en el recinto los 200 años del Colegio enriquece a la Cámara ya que la condición de institución de la República le recuerda el imperativo de orientar todos sus esfuerzos, al igual que lo hace el Heroico Colegio, conforme al lema

inscrito en la pared de honor de este recinto, con base a lo expresado por Vicente Guerrero: La patria es primero.

El coordinador de la bancada priista, Rubén Moreira, recordó que también hace 200 años no solo se fundó el Heroico Colegio Militar, también se hizo la primera inscripción en el Muro de Honor de la Cámara de las y los Diputados, con el nombre de nuestros héroes de la Independencia, específicamente un 19 de julio de 1823.

“Con la inscripción de estas Letras de Oro en el Muro de Honor: 2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar, hoy reafirmamos nuestra admiración, orgullo y reconocimiento a esta institución educativa, una de las más antiguas, importantes y estratégicas del país”.

Dionicia Vázquez del Partido del Trabajo (PT), indicó que a 200 años de la fundación del Heroico Colegio Militar sus valores de lealtad y honor se conservan intactos y son los que mueven a las nuevas generaciones de cadetes, quienes están conscientes del gran papel que desarrollan para México.

<https://shre.ink/TGNk>